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年頭所 感

年頭にあたり会員の皆践に結んで新年

のご祝詞を申し上げます。

昨年は、あまりにも衝繋的な年であり

ました。能力検定協会（点都市）は、そ

の年の↑跡目を反映した f今年の漢字Jの

・般公募で、 「戦Jが選ばれたと発よ－し

ています。米国同時多発テロとそれに続

くアフガン戦争、炭素的引件、我国の長

引く不況とリストラ、それに狂牛病騒ぎ

など戦々恐々とさせられるものばかりで

した。奉納して平和を祈願したいもので

した。そんな中、唯・明るいニュースと

して、皇太子様ご、夫妻に敬1可愛子親王さ

まのご誕生の報道があったことでした。

大変、嵯ばしいことでした。

さて、医療界においては、小泉内閣の

掲げた r聖域なき構造改革d は、医療保

険の財政危機を理由：こ医療の本質、恨幹

を無視してあまりにも拙速に医療制度に

切り込み論議を巻き起こしました。提出

された政策は、内閣がfや財務省主導の下

に策定され、 f医掠f（のM1びギ抑制と管

.fllUを目的としたものでした。：占w：.－にも

品ってあると ころの『［J~が悶民の健康と

生命を保障するJ、その百務を放挺したも

のと去えましょう。高齢訂を照的にした

r !.!J者負担増j、f診療報酬の引き下；fj、

F特定療養費制度の拡大、「保険料総報

酬制の導入J など患者と医療機関にのみ

悩みを与える財政の辻本島あわせをしたに

すぎません。また、今阿Ii:決定lこfらな

かったものの、検討されている改革案に

は円の離せない危険なものが多い。被用

-t;·本人 3~手l負担と保険料の引き上↓ず、 f保

光市医師会長 前 田 昇

険者による 11~；接審査、支払い、割引契約を

目的と した、保険者と医療機関の1~（接契

約など「代ぶされる保険者機能の強化j

と『株孔会社の医療への参入によるrli場
競争原則！の説入Jなど国民皆保険制度を

崩壊させかれないのもばかりです 現行

医療制度には確かにいろいろ問題は多い，

守るべきものと改めるべきものを、 ！J.＼有

となる凶t¥':J’医擦の現場で働く医療人の

声を取り入れてほしいものです司技々も

医療制J二に｜思しI/Jiの整理をし、主人公で

ある患者さんとの対話の機会を常れはiよ

り持つように心がける必要があります。

そのためにも、同医の強調する医療に対

する怠t法改革が孜々にとって必要なH刊に

なのでありまし上う。

最後になりましたが、光市医師会にお

いては、記共役員の任期も今年3月で終

わりとなります》任期中、県医学会総会

の引き受け、休日診療所の開設、介抱保

険制度施行による諸業務、その他の医師

会 i：併の諸事業、医政活動への参加など、

会員の持慌方の絶大なるご文援、ご協力

のお陰で何とか乗り切れそうです改め

まして厚くお礼を申し上♂ます。m1もな

く新体制も出来上がることと患います。

I T化による情報化、グローパリゼーシ

ョンの進む中、この変革の時代をいかに

切り抜け、 11i民のニーズに合った地域の

医療、福祉の附築のためにも、会員の皆

様）Jの英知｜が結集された光市医師会へと

さらなる先J廷を祈願してご挨拶と致しま

す。



光市医師会報

｜平成14年1月度定例理事会

日時：平成14年l月9臼

午後7時30分より

場所： こやま

議題：

l) 平成13年度光市医師会

臨時総会と新年互例会に

ついて

(1月22日）

2) ;ffrぶ放談

｜平成13年度臨時総会

日時：平成ii年l月22日

午後7時より
場所：松原屋

以下議事録
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l.議事

第 l号議案光市医師会次期役員選出の件

第2号議案 山口県俣師会次期代議員及び予備代議員選出の件

第3日議案 山U県医師国保組合次期議員選出の件

2.会次第

( 1 ）開会のことば

(2）会長挨拶

(3）議長険防

(4）総会成。：立言
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(8）選挙

(5）議事録署名委員指名

(6）選挙管理人指？1

(7）選挙立会人指名

2名

l：名

2名

（へ）監事 2名

（ト）裁定委員 5名

（チ）山口県医師会代議員（新会長、新副会長）

（リ）予備代議員（新会長 a任）

（ヌ）山口県医師国保組合会議只（新会長）

兼治、ヂ問、米今、 1PJll、守友（康）、濃川、 1l1本

委任状提出者 32名

高橋（秀）、大月、山内、後藤、守友（雅）、村附、福本、矢；官、道上、

河内山（JJ:）、中村（国）、五嶋、米沢、畑尾、横1l1、木村、多回、野田、

海永、 1白i聖子、白石（元）、冬野、生田、藤山、白石（鹿）、小野、中111、

竹中（智）、長尾、福永、福本、白石（裕）
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議 事 録

松村副会長：

定安ljになりましたので、只今から平成 13年度光市医師会臨時総会を開催致

します。

まず、前回会長、ご挨拶をお願い致します。

前回会長：

（ 特さん、印lけましておめでとうございます。￥いもので私達が役以に選出さ

れまして、 l年以上が過ぎ、任期をあと2ヶJlあまり妓すだけとなりました。

本日はご案内いたしました様に、平成 14年度からの役只を選出していただく

訳でございます。2年前、先帝万のすばらしい伝統を受け継ぎまして、私達が

引き受けましてからの 1年間は、近藤前会長時代からの色々な継続事業があり

まして、山U県医学会総会の引受け、光市休日診療所のオープン、介護保険の

スタートなど、今まで、に無かった事業が、何とか皆様方のご協力で市民の方々

からも特に大きな苫情も無く、順調に運営されるようになりまして、改めて御

礼申し上げます。また、せっかく立ち上げた事業ですので、新年度の役員の方

々にも、新しい気持ちで継続していただきたいと思う訳でございます。この会は、

ご承知の様に、日本医師会、県医師会の支部組織であると同時に丘助会として

我々がお丘い助け合い、日常の診療行為をスムースに行う役引も大きくありま

す。この会を運営するにあたり役員の方々、皆さん、大変ご？？ツ？を晴ねておら

れる訳でございまして、会員の権利と義務と申し上げると少しかたくなります

が、お｜山市をしたり、されたり、何でもできるだけ皆さん平等に分かち合って

いける様にしたいものであります。特に、今まで、やってきたJi々 には、非常に

長い間継続して、しかも年齢的にも非常にご、負担のかかる年齢までがんばって

頂いております。こういう点も十分ご考慮いただきまして、本Hの選挙に厳正

かつ、思いやりのある選挙をしていただきたいとお願い致しまして挨拶にかえ

させていただきます。どうぞよろしくお願いいたします3

松村副会長：

近麟議長の万から、ご挨拶をお願い致します。
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近藤議長：

大変お寒い中、お集まりいただきまして、まことにありがとうございます。

現在会員数63名でございまして、現在出席人員が 28名、委任状提出が31名、

合計 59名でございますので、定款の要件を満たしておりまして、本総会は成

立を致しました。それでは、つづきまして議事録署名委員の方を私の独断で指

名させていただきますので、よろしくお願いします。fm先生と二J！友（康）先生、

お願い致します。それから選挙管理人 i名でございますが、 1峰村先生、お願い

いたします。 それから、選挙立会人2名でございますが、 ~·；｛）ぷ先メt:. と！白州先牛．

にお願いしたいと思います。それで、早速 l号議案から3号議案まで、これは

すべて選挙でございますけれども、選挙に先立ちましては、お手元に名簿が配

つであるかと思いますが、非常に同姓の方が多くございますので、誰かはっき

りわかる肢に足非記載していただきたいと思います。それから、遅れてこられ

た方につきましては、定款細則施行規則によると総会が始まるとドアを閉じて、

鍵をかけるという規程がございますが、そこまで同くする事もございません。

もし遅れてこられて、その時にやっている選挙は遠虚していただき、その次の

選挙から参加していただくという事に致したいと思いますロそれでは、早速議

事に入りたいと思います。お手元の案内に裁定委員5名というのがございます

が、これは判例で新会長一任という事になっておりますので、その点ご理解を

お願いしたいと思います。それでは、まず会長の選挙にうつりたいと思います。

l名取記でお願いを致します。

藤村先生：

開票致します。

会長前田昇一25索、次点松村志太郎、田中信彦、各 1禁です。

副会長松村”三太郎26票、次点高橋建次、平岡博、科 l京です。

議長近藤能.23票、次点田中信彦、 4烹です。

副議長田中信彦 15票、次点高橋建次、吉村明人、各5禁です。

理事光武達夫23索、兼清照久 23票、河村康明 22票、山本道、男 20

決です。

佃邦夫、梅田馨、藤原邦彦各 16票、次点 平岡 博 15票

です。

（ 
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監事丸岩巌 11票、次点田村勝司 9票、

高橋建次 ll栗 吉村明人 9票

近藤議長：

どうもありがとうございました。裁定委員5名ですが慣例によって新会長一

任という官ですので、前回先生よろしく。

前回会長：

（ それでは、また2年間務めさせていただく事になりました。未熟ですが、よろしく

お！煩い放します。裁定委員、 JII円県医師会代議員、予備代議口、医師作｜保議員、これ

らに閃しましては松村新副会長と相談いたしまして、次の先生/Jにお願い中しあげる

という・nでございます。 是非、お名前が挙がりましたら、ご ｛~刷いたいと思います

のでよろしくお願い巾しあげます。裁定委員5名、竹中昭二先生、福本存雄先牛、中

村E孝夫先生、 qi村同雄先生、吉村明人先生、よろしくお願いいたします。それから、

代議口は新会長の私と、新副会長の松村先生で引き受けます。予仙代議以は理事の中

で、駒川特先生、藤原邦彦先生、よろしくお願い致します。民師同｛呆の議此は新会長

が務めるという官でζざいますので私がやらせて頂きます。以上。それぞれご事情が

ありましょうか、何とぞよろしくお願い致します。

松村刷会μ：

これで光市｜災師会の臨時総会を終了致します。どうもありがとうございました。

終 { 午後7時 55分

l・.rtcの通り相違ありません。

平成 14年 l月22日

議長

議事録署名委員

議事録署名委員

議事録作成

込Ll志私選参
刈れた⑩

れネ ~lJ ⑧
兼清照久
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平成 14年新年御礼会

・・・・・あとカtき・・・・
新しい年が明けても、不安がいっぱいです。

何かいいことが、ありますように。

（文 責 兼 清）

発行所光市医師会
花L(0833) 72 -2234 
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